
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA.: Protocolo 429. 48;159.40-06.07:3424/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 08 DE FEVEREIRO DE 2024.

No dia 08 de fevereiro de 2024, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de
Perus e Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a segunda reunião ordinária
do ano de 2024, do Conselho Par4cipa4vo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Par4cipação
presencial dos Conselheiros Juliana De Souza Gomes, Joaniro Amancio Pereira, José Ricardo de Paula,
Daiane Aparecida Caetano, Maria Alice Fagundes, Thaline Nunes Rocha ausente o conselheiro Paulo
Robert da Silva, e o interlocutor Pr. Rubson Rios.

Considerando a reunião extraordinária 382.02;159.40-05.05:3376/2024 que teve como uma das pautas a
des4nação do valor de R$ 6 milhões, conforme consenso entre os conselheiros de acolher dos
moradores indicações para o recursos que se deram em 02 (duas) reuniões extraordinárias, por fim
ordinária de hoje terá a escolha da mais plausível entre os conselheiros. Abriu-se o coordenador as falas
que inicialmente foi indicada para secretária presidir, que indicou a Subprefeitura Luciana Torralles para
iniciar com os informes, a mesma aproveitou a presença das munícipes e ACS Sras Débora e Lenilda para
informá las que foi realizado as trata4vas para o ínicio das obras da Ubs Recanto dos Humildes e UPA
Anhanguera, informou também que a subprefeitura juntamente com a secretaria da saúde através da
Supervisão técnica estão unindo forças em prol de ações necessárias para inibir a proliferação da dengue
no território, pediu aos conselheiros ajuda para orientar os munícipes. Em seguida Juliana informou aos
presentes o encerramento de recebimento de propostas e discussão após as duas reuniões
extraordinárias já realizadas. A conselheira Daiane solicita fala e indica a presença de dois Munícipes,
Alexandre Nino (Teia) com o projeto de Feira de Artesanato e o Alex com o projeto de aula de Música,
para apresentar propostas, mas as indicações já estavam encerradas, foram ouvidos e contemplados pela
fala da subprefeita que o projeto deles poderia ser realizado através de edital. A conselheira Thaline
indica a proposta para que além de obras estruturais seria importante realizar ações educacionais que
visam orientar a população sobre um ponto de vista além da necessidade de moradia, que a preservação
das nascentes, dos rochosos, precisam ser prioritárias pelo risco iminente. Informou que na Reunião
extraordinária 01 de fevereiro seguindo deliberação deste CPM em suas convocações decidiu que depois
do término da reunião ordinária somente os conselheiros permaneceriam para escolha.

Seguem as propostas que foram escolhidas pelos conselheiros presentes as Senhoras (senhoritas),
Juliana de Souza Gomes, Maria Alice Fagundes, Thaline Nunes da Rocha, Daiane Aparecida Corrêa os
Senhores José Ricardo de Paula e Joaniro Amancio Pereira.

Foram escolhidos as propostas:

Propostas de número 03;

Proposta de número 05;

Proposta de número 06;

Proposta de número 08.

Os recursos são, cinco milhões para a proposta 06 obras no Sítio Botuquara, um milhão para as propostas
03, 05 e 08 sendo os valores divididos conforme orçamento feito pelos munícipes que as trouxe e segue
abaixo;

Atos do Executivo nº 807139
Disponibilização: 15/03/2024
Publicação: 15/03/2024

Ata de Reunião FEVEREIRO/24 (098730056)         SEI 6049.2023/0000293-1 / pg. 1



Essas escolhas foram com votação unânime pelos presentes e foi estipulado pelos mesmos que;

1.As propostas 03, 05 e 08 sejam executadas por uma associação;

2.Os eventos sejam fiscalizados pelos conselheiros;

3.Que os conselheiros possam ajudar na organização e possam contribuir com sugestões no cronograma
do projeto.

Foi criada duas comissões temá4ca para acompanhar a execução que são:Comissão de fiscalização e
acompanhamento das obras do Sí4o Botuquara, onde os conselheiros(as) Thaline Nunes e Joaniro
Amancio integrará sendo a conselheira Thaline a presidente.

Comissão de fiscalização e execução dos eventos, copa, gincana e fes4val de música, onde os
conselheiros(as) José Ricardo e Juliana Gomes integrarão, sendo o conselheiro José Ricardo o
Presidentes, nessas escolhas foram colocados a paridade de gênero.

A mesa diretora será sempre clara e transparente com a Comunidade dos distritos Perus Anhanguera
que nos elegeu-se para sermos coesos, fiscalizadores buscando melhorias junto aos órgãos públicos,
minimizando assim o impacto de vulnerabilidade social. E conforme versa o decreto 63.126/2023 que
visa a aplicação em obras e projetos de qualquer natureza garan4ndo a autonomia deste conselho que
não pretende politizar.

Sem mais nada a tratar, eu, Juliana de Souza Gomes e lavrei esta ATA, dia 08 de fevereiro de 2024 às 16h.

Joaniro Amancio Pereira – coordenador

São Paulo, 01 de fevereiro de 2024.

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 14/03/2024, às 16:02.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 098730056 e o código CRC 08524D53.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 098730056
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